
CDU FORDERT KEINE ORTSUMGEHUNG

FÜR DEVESE
Veröffentlicht am 31.01.2014 um 20:25 von Redaktion LeineBlitz

Am heutigen Nachmittag hat sich der CDU-

Fraktionsvorsitzende Ulff Konze persönlich an Bürgermeister Claus Schacht gewandt. In einem kurzen Telefonat konnten die

Missverständnisse um eine erneute Diskussion für eine Ortsumgehung von Devese geklärt werden.Schacht: "Herr Konze

hat sachlich und glaubhaft dargelegt, dass es sich um ein Kommunikationsproblem gehandelt habe. Er selbst wisse um die

zehn Jahre alte Prüfung der Alternativen aus dem Jahre 2004 und den sich daraus sich ergebenen Ratsbeschluss pro

Sanierung der Ortsdurchfahrt." Es sei gut, so Schacht, dass in diesem Punkt eine einheitliche Meinung nach außen

dokumentiert werde. Nur so kann das gemeinsame Ziel, der Bau der B 3 Neu, auch erreicht werden."Wir fordern keine

Ortsumgehung für Devese." Das stellte Barbara Konze, Vorsitzende der CDU Hemmingen heute als Reaktion auf

entsprechende Äußerungen der Hemminger SPD klar. "Wir streben Entlastungen für Devese an. Tempo 30 in der

Ortsdurchfahrt könnte zum Beispiel eine geeignete Maßnahme sein. Eine Ortsumgehung für Devese ist derzeit auch nicht

realistisch", stellt Konze fest.
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